

Rakoord. Upsus Sekaltim Untuk Target LTT Okt-Des.

Oleh Fitri F

Jumat, 11 Oktober 2019 12:02

Rabu (09/10), Rapat Koordinasi Upsus Padi dan Jagung se-Kalimantan Timur kembali diadakan di Dinas Pangan, Tanaman Pangan dan Hortikultura Prov Kalimantan Timur.

Hadir dalam acara: Pj UPSUS Prov Kaltim (Dr. Muh Amin), LO UPSUS Prov Kaltim dari BBPOPT, Korem 091/ASN, Kepala Dinas Pertanian se-Kalimantan Timur, komandan kodim se-Kalimantan Timur, pengolah data UPSUS, LO UPSUS Kab/Kota(BPTP Kaltim).Rakor ini bertujuan untuk mengevaluasi dan mensinkronisasi capaian target LTT Juli- September 2019 serta target LTT bulan Oktober.



Acara di buka langsung oleh Plt. Kadis Pangan tanaman Pangan dan Hortikultura Kaltim. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan bahwa upaya dan dukungan dari semua pihak harus ditingkatkan untuk mencapai target LTT Provinsi Kaltim. Penyaluran bantuan alsintan dari Pemerintah untuk dapat segera digunakan dalam percepatan olah lahan. Bantuan benih padi yang sudah tersalurkan ke kelompok tani segera ditanam sehingga harapannya target LTT tahun ini dapat tercapai melebihi capaian tahun lalu.

Beberapa strategi dan upaya yang dapat dilakukan dalam percepatan tanam dibulan Oktober ini antara lain:

1. Memberikan motivasi kepada petani untuk segera mengolah lahan sawah dan lahan kering
2. Menggerakkan petani dan dibantu unsur TNI dalam percepatan olah tanah.
3. Mengoptimalkan bantuan benih dan alsintan pemerintah
4. Penanaman sistem tumpang sari (turiman).
5. Mengoptimalkan pencatatan LTT secara rutin

Pihak Korem menegaskan bahwa TNI sangat mendukung penuh Program UPSUS di Kaltim ini

Rakoord. Upsus Sekaltim Untuk Target LTT Okt-Des.

Oleh Fitri F

Jumat, 11 Oktober 2019 12:02

guna tercapai target LTT. Komandan Korem menegaskan kepada jajarannya untuk lebih proaktif dalam membantu petani/keompok tani mencapai target tanam.

"Dengan kerja bersama dan bersinergi beberapa stakeholder, mari wujudkan UPSUS pajale Kaltim untuk mendukung program swasembada pangan negeri ini," harapan Dr. Muh Amin.

Di akhir acara, disepakati target LTT Okt-Desember 2019 dengan penandatanganan kesepakatan target LTT bulan Oktober dari masing-masing Kabupaten/Kota.